

Rayakan Idul Fitri 1444 H dengan Berbagi



PT RMK Energy Tbk (RMKE) membagikan sekitar 1.500 paket bahan pokok kepada masyarakat di sekitar area kerja di Pelabuhan Musi 2 dan PT Royaltama Mulia Kontraktorindo (RMKO) dan PT Truba Bara Banyu Enim (TBBE) di Muara Enim.

Menjelang Hari Raya Idul Fitri 1444 H pada April lalu, PT RMK Energy Tbk (RMKE) ikut menyemarakkan perayaan Hari Raya dengan membagikan sekitar 1.500 paket bahan pokok kepada masyarakat yang membutuhkan di sekitar area kerja.

Di area kerja Pelabuhan Musi 2 di Palembang, PT RMK Energy membagikan sekitar 1.000 paket bahan pokok. Sementara itu, di area kerja Gunung Megang, Kabupaten Muara Enim, RMK Group membagikan 500 paket bahan pokok. Di Muara Enim, distribusi paket bahan pokok dikoordinasi oleh Polres Muara Enim.

"Perseroan berharap dapat berbagi kebahagiaan di bulan Ramadan ini dan ketika masyarakat menyambut perayaan Hari Raya Idul Fitri 1444 H," kata William Saputra, Direktur Operasional PT RMK Energy.

Pembagian bahan pokok menjelang Hari

Raya Idul Fitri merupakan salah satu program Corporate Social Responsibility (CSR) yang rutin dilakukan Perseroan setiap tahun. RMK Energy berkomitmen kuat memberikan manfaat bagi seluruh stakeholder, terutama masyarakat di sekitar area kerja, demi keberlangsungan usaha Perseroan untuk jangka panjang. *



Kinerja Sosial

TBBE dan RMKO Bantu Korban Banjir di Sumsel



Penyerahan bantuan kemanusiaan dari PT TBBE dan PT RMKO bagi korban banjir di Kabupaten Lahat dan Muara Enim, Sumatra Selatan.

PT Truba Bara Banyu Enim (TBBE) dan PT Royaltama Mulia Kontraktorindo (RMKO) pada 12 Maret 2023 menyalurkan bantuan kemanusiaan kepada korban banjir di Sumatra Selatan. Hujan dengan intensitas tinggi mengakibatkan Sungai Lematang meluap sehingga terjadi banjir di sejumlah wilayah di Kabupaten Lahat dan Kabupaten Muara Enim pada Kamis (9/3).

“RMK Energy turut prihatin dan berharap warga terdampak bencana banjir dapat segera bangkit dan pulih kembali. Respons cepat dari semua pihak, termasuk perusahaan, dapat membantu penanggulangan pascabencana,” kata William Saputra, Direktur Operasional PT RMK Energy.

RMK Energy menyalurkan bantuan sembako, seperti beras, mie instan, air mineral dan gula, kepada para korban bencana banjir melalui posko bantuan di Desa Keban Agung, Kecamatan Mulak Sebingkai, Kabupaten Lahat dan Desa Tanjung Raman, Kecamatan Ujan Mas, Kabupaten Muara Enim.

“Kami berharap bantuan sembako ini dapat meringankan kesulitan yang dialami para korban banjir di Kabupaten Lahat maupun Kabupaten Muara Enim,” kata Sri Ismono, CSR Superintendent PT TBBE. Dia menambahkan sebanyak 66 Kepala Keluarga (KK) atau 196 jiwa terdampak di Desa Keban Agung, sementara itu sebanyak 186 KK yang terdampak di Desa Tanjung Raman. Ratusan rumah di kabupaten Lahat dan Muara Enim terancam akibat banjir ini.

Bantuan sembako dari PT TBBE dan PT RMKO diserahkan oleh perwakilan kedua perusahaan yaitu Sri Ismono, Adhi Wiyanto (HSE Corporate), dan Hendrix Dery Pratama (CSR Officer) kepada penanggung jawab posko banjir di masing-masing desa. *





Regina Glori Samanta, Junior Coal Quality



Junisca Vahurina, HSE Document Control - Paramedic



Eno Yunitasari, Admin Produksi Mining

Kinerja Sosial

Sepak Terjang para "Kartini" RMK Group

Hari Kartini diperingati setiap 21 April untuk mengenang jasa RA Kartini memperjuangkan persamaan hak perempuan di pelbagai bidang, seperti pendidikan dan dunia kerja.

Industri tambang merupakan industri yang didominasi kaum pria. Namun, industri tambang berkembang semakin inklusif, termasuk RMK Group, yang membuka kesempatan kerja bagi perempuan.

“Kita harus bisa membuktikan bahwa wanita dan pria memiliki kesempatan yang sama menuju kesuksesan,” kata Regina Glori Samanta, Junior Coal Quality. Regina bertanggung jawab mempertahankan kualitas batubara dari pit hingga ke Pelabuhan muat Musi 2 dalam keadaan good product.

Junisca Vahurina, sebagai lulusan Keperawatan, menilai karier tenaga medis tidak hanya seputar pelayanan di rumah sakit, namun industri pertambangan juga menawarkan karier yang menarik. Junisca bergabung ke RMK Group divisi HSE sejak Agustus 2022 .

“Awal terjun ke dunia tambang tidak mudah, namun dukungan dari atasan dan rekan kerja di RMK Group sangat luar biasa sehingga saya dapat beradaptasi,” kata perempuan kelahiran Gunung Megang, area kerja RMK Group di Muara Enim.

Eno Yunitasari, Admin Produksi Mining, selalu berhadapan dengan pria yang bekerja sebagai operator, driver dan pengawas. Namun, kondisi ini justru semakin membentuk karakter dan mental Eno menjadi perempuan yang kuat.

“Yakinlah banyak perempuan sukses karena menunjukkan kemampuannya, tidak ada sukses yang datang tanpa kerja keras,” pesan Eno bagi perempuan-perempuan Indonesia yang ingin terjun ke dunia tambang. *



PT RMK Energy Tbk (RMKE) mengadakan buka puasa bersama dengan PT KAI (Persero) Divre III di Palembang pada April lalu.

Hubungan Stakeholder

Buka Puasa RMKE dengan PT KAI (Persero)

PT RMK Energy Tbk (RMKE) di site Musi 2, Palembang mengadakan kegiatan buka puasa bersama dengan PT KAI (Persero) Divre III di Palembang pada April lalu.

Bulan suci Ramadan 1444 H merupakan momen yang baik untuk semakin memperkuat tali silaturahmi dengan seluruh stakeholder, termasuk PT KAI (Persero). PT RMK Energy dan PT KAI (Persero) menjalin kemitraan strategis dalam pengangkutan batubara di Provinsi Sumatera Selatan.

PT RMK Energy merupakan satu-satunya perusahaan swasta nasional yang bersinergi dengan PT KAI dalam pengangkutan batubara. Sebagai penyedia jasa logistik terintegrasi di Sumatera Selatan, PT RMK Energy menawarkan jasa angkutan yang efisien bagi produsen batubara di Sumatera Selatan, terutama di Kabupaten Lahat dan Muara Enim.

Kegiatan buka puasa bersama dihadiri oleh General Manager PT RMK Energy, Togar Sihotang, yang mewakili manajemen, serta sejumlah karyawan PT RMK Energy. Sejumlah pegawai PT KAI Divre III Palembang juga turut hadir di acara buka puasa ber-

sama ini.

PT RMK Energy berkomitmen kuat dalam meningkatkan kinerja operasional dan mencapai target-target yang ditetapkan oleh PT KAI. Angkut-an batubara menggunakan rel kereta merupakan alternatif angkutan yang paling efisien dan dapat diandalkan dibanding alternatif angkutan lain.

Selain lebih dapat diandalkan dari sisi volume angkutan, alternatif angkutan dengan rel kereta juga tidak menyebabkan masalah sosial, seperti kemacetan di jalan provinsi, kecelakaan lalu lintas dan kerusakan jalan provinsi.

PT RMK Energy memiliki fasilitas bongkar dan muat batubara yang terintegrasi dengan rel kereta, yaitu stasiun muat di Gunung Megang, Muara Enim dan stasiun bongkar di Simpang, Palembang. Batubara dari daerah Lahat dan Muara Enim dibawa menggunakan kereta dan dibongkar di Stasiun Simpang, kemudian diangkut ke Pelabuhan Musi 2 yang juga dioperasikan oleh PT RMK Energy. *